



Casi 94% de candidatos al PJJF publican su información

La plataforma Conóceles del **INE** busca informar a los votantes sobre los aspirantes

SHARON MERCADO

—nacion@eluniversal.com.mx

Un 93.61% de los aspirantes a un cargo al Poder Judicial publicaron su información en la plataforma Conóceles, del Instituto Nacional Electoral (INE), de acuerdo con la actualización de este domingo 30 de marzo a las 12 horas.

A través del portal, cada aspirante cuenta con una ficha que contiene nombre completo, fotografía, postulación, datos generales, de contacto, redes sociales, su número de lista en la boleta y los motivos por los que desea ser elegida a un cargo en la primera elección de jueces, magistrados y ministros.

De los 64 candidatos y candidatas a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), 62 (es decir, 96.88%) compartió su identidad, perfil e información curricular relevante.

De los candidatos a una magistratura del Tribunal de Disciplina Judicial, 100% (38 aspirantes)

cumplió con el requisito, al igual que las 15 personas que buscan ser magistrados y magistradas de la Sala Superior del TEPJF.

De 96 aspirantes a una magistratura de la Sala Regional del TEPJF, 90 (93.76%) cumplieron con dicho requisito y sus datos ya pueden visualizarse en la página oficial del INE. Mientras que 94.63% de los aspirantes a una magistratura de Circuito compartió su información para que el electorado pueda conocerles: mil 552 de mil 640, de acuerdo con el cierre de captura.

Las personas juzgadoras candidatas a jueces de Circuito, fue el cargo donde menos se publicaron sus datos de forma transparente, con 91.59%. ●

62

CANDIDATOS A MINISTROS

de la SCJN compartieron su identidad a través de la plataforma en el INE.

38

ASPIRANTES A UNA

magistratura cumplieron con enteramente su información.